

Château Montus

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 15. November 2010 um 10:10 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. Februar 2011 um 18:29 Uhr

Château Montus zu Besuch in Wien

□ **Der Betrieb von Alain Brumont ist erst 60 Jahre alt und doch schon eine Legende, vor allem Château Montus ist der Inbegriff von Madiran und Tannat, der farbintensiven Rebsorte. Dass Brumont allerdings mehr zu bieten hat, zeigte die Firma Derksen im Rahmen einer Veranstaltung des Wiener Sommeliervereins am 31. Jänner 2011. Dabei wurde die gesamte Bandbreite präsentiert: Mit einem kräftigen, holzbeladenen, trockenen Weißwein aus zwei autochthonen Rebsorten, mit Preis-Leistungs-Weinen, mit Château Bouscassé, natürlich mit Montus inklusive Prestige und dem Aushängeschild La Tyre sowie zum Abschluss mit einem roten Fortified, der die Vielfalt komplettierte. Eine tolle Veranstaltung, die 60 (!) Verkoster anlockte und dem Oenologen Karl Reuters die Möglichkeit bot, die Mitglieder des Wiener Sommeliervereins in die Geheimnisse des Madiran einzuweihen.**

Château Montus

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 15. November 2010 um 10:10 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. Februar 2011 um 18:29 Uhr

Stichwort unter <http://www.chateau-montus.fr/index.php?langue=en> (in deutscher
Sprache) vom 15. November 2010 um 10:10 Uhr. Veranstaltung: Wein für den Vorstand
Kritik
Zurück zu Seite 34/24